

# PlantaDoce.

Entorno

## Las prestaciones por dependencia aumentan un 6,7% en el primer mes de 2020

Los incrementos más pronunciados del número de ayudas a la dependencia se han producido en Baleares, Valencia y Cantabria, mientras que en Asturias, Extremadura y Murcia han bajado.

PlantaDoce  
11 feb 2020 - 10:30



Las prestaciones por dependencia siguen cosechando récords. A cierre del primer mes del año, se han contabilizado 1,4 millones de personas recibiendo algún tipo de ayuda en España, mientras que en el mismo mes de 2019 había 1,3 millones. Las prestaciones por dependencia han experimentado un alza del 6,7% interanual.

**Cantabria es la comunidad autónoma donde las prestaciones han aumentado de forma más pronunciada**, concretamente un 45%. En enero de 2019 había 18.134 cántabros recibiendo algún tipo de prestación, mientras que en el mismo mes de 2020 la cifra ha llegado hasta 26.302 ayudas.

También se han experimentado crecimientos destacables en la Valencia y Baleares,

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/las-prestaciones-por-dependencia-aumentan-un-67-en-el-primer-mes-de-2020>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

con alzas del 1,8% y 28,7%, respectivamente.

## **Las prestaciones por dependencia han crecido en Cataluña un 4,7%, hasta los 203.122 beneficiarios**

Respecto a las comunidades autónomas más pobladas, **en Andalucía las prestaciones por dependencia han crecido un 5,6%**, hasta 294.802 ayudas. En Cataluña el crecimiento ha sido del 4,7%, hasta los 203.122 beneficiarios, mientras que en Madrid no se ha experimentado una variación destacable: a enero de 2020 hay sesenta afiliados menos que en el mismo mes de 2019.

**El número de prestaciones por dependencia ha sufrido una caída interanual en tres comunidades:** Asturias (-3,9%), Extremadura (-2,6%) y Murcia (-0,5%).